

Der Sohn des anderen

Von Kayeinfachkay

Prolog: Prolog

1560258 Jahre gab es bereits Dämonen , eigentlich schon viel länger.
5000 davon , lebten Engel und Dämonen im Krieg.
Seit Anbeginn der Zeit wandeln einige von uns herum.
2098523 von uns existieren in der Unterwelt und auf der Erde.
Alle 2000 Jahre wird ein neuer geboren.
Ich bin einer von ihnen.

Ich würde in wenigen Sonnen 1800 Jahre alt werden und somit die Hölle übernehmen.
Ob ich das will?
Ich weiß es gar nicht, ehrlich gesagt, wäre es auch ziemlich egal.
Mein ganzes Leben War bereits durchgeplant und ich könnte nichts mehr tun als es über mich ergehen zu lassen.
Das waren meine Gedanken als ich so auf meinem Bett saß, nie hätte ich gedacht , dass binnen weniger Jahre ich einen ganze Krieg , zusammen mit einem Engel, stoppen würde.

Mein Name ist Kay, ich bin der Antichrist und das , ist meine Geschichte.